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今年度の役員より“ひと言” 
先月号では平成２１年～２２年度の会長に就任されました JG1OSX 木島さんよ

りご挨拶を頂きましたが、今月は他の役員の方の“ひと言”を頂きました。 

会員各位のご協力をあらためてお願いいたします。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
副会長 

JE1RLK（田中文之） 

１９年２０年と副会長を２年間、何事も無く務めさせていただきました。  
又、２１年２２年と副会長を務めさせていただく事となりました。  
土浦アマチュア無線クラブの発展のため微力ですが頑張って行くつもりであり

ます。前年度同様、皆様の御協力よろしくお願いいたします。 

 

JG1NUV（入山俊昭） 
今年度から副会長としてクラブの運営に協力させていただきます。いたらぬとこ

ろがあるかとは思いますが宜しくお願いします。 
 

事務局長 

JH1WGP（大木 武） 

 事務局長という大役をさらにもう一期仰せつかりました。事務局皆さんの支え

と会員皆様のご協力を賜りながら本当に微力ですがお役に立つようガンバリま

すのでよろしくお願い致します。 
 

事務局 

JF1MFE（久松満男） 

引き続き事務局を担当することになりました、皆さんのご期待に添えません

が、出来るだけ喜ばれる会報を作れるよう頑張りますので、よろしくお願いい

たします。  

                          

JL1LLM（中田達也） 

昨年度より事務局を担当しています。昨年は家事都合で、事務局としての協力は
限定的になってしまいました。今年は、挽回したいと思いますのでよろしく。 
 

JA1PBV（伊藤寧夫） 

昨年は運営委員を 1年間努めさせていただきました。今年から事務局の任を

受けましたが日本を離れることが多く、充分にお役に立てそうもありません。 

悪しからず、よろしくお願いいたします。 

 

運営委員 

JO1FYS（久松充信） 

クラブ員の皆さん、また 2年間運営委員として、お手伝いさせていただきます

ので、よろしくお願いします。 
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JG1HJV （森田 隆） 

本年度から、運営委員をさせて頂くことになりました。今年度は、仕事の都合

上７月までは忙しく、十分お役に立てないかも知れませんが、クラブのために、

できるだけ頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

また、これはクラブ員を中心とする任意の同好会ですが「無線をを語る会」（飲

み会）の幹事としても、色々と企画したいと思います。参加を希望される方は、

当局まで(jg1hjv@jarl.com)メールアドレスのご登録をお願いいたします。個人

的には、DXCCや JCC、コンテストに頑張りたいと思います。２年間、よろしくお

願いいたします。 

 

事業担当幹事 

JA1BNH（西成 弘） 

微力ですが クラブの役に立てばと思っています。よろしく。 

 

JA1PMS（鳥羽久良） 

仕事が忙しくＱＲＴ中です、宜しくお願いします。田植え始まりました。 

 

JE1OON（坂本竜一） 

引き続き，２年間事業担当幹事と努めさせていただきます。よろしくお

願いします。 

 

JF1KZD（池田正之） 

今年度も微力ながら事業担当幹事として頑張らせていただきます。皆さんのご

協力をお願いすると共に 皆さんに美味しいメニューをお届けしたいと思いま

す。 

 

JG1WMN（葛棉 繁） 

クラブ活性の為今年も頑張ります、宜しくお願い致します。 

 

JS1VPY（大関 傳） 

景気悪化中、なれど仕事は山盛り。されど見入りは少々。疲れていて電波を機

会が減ってますが、よろしくお願いします。 

 

JO1LEA（松澤由幸） 

事業担当幹事として、クラブ運営に協力していきたいと思います。よろしくお

願いします。 

 

会計 

JN1VVE （高野初江） 

（今月は、記事を投稿していただいています。何時もありがとうございます。） 

 

アワード担当幹事 JE1OON（坂本竜一）、JO1LEA（松澤由幸）のお二人 

（事業担当幹事との二役を引き受けていただいています。） 
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2009 年‘かすみがうらマラソン’救護ボランティア応援活動に思う 
土浦アマチュア無線クラブ 

会 長 木島  一夫 

土浦アマチュア無線クラブの皆様、お世話になっております。 

平成 21年上期、最大のイベント“かすみがうらマラソン救護ボランティア応援” 

が無事終了しました。クラブ員各局さんにご報告申し上げます。 

当初、ボランティア構成員数 26名でしたが 2名の方が体調不良の為参加出来ませ

んでした。ご本人相当残念がっておられたとのことです。一日も早い回復を願って

おります。 

 さてＪＧ１ＪＧＡ局、日野さんに於かれましては第６回よりボランティア応援、

通産 13回の長きに亘ってのボランティア活動、しかもご家族くるみの応援、誰に

でも出来るということでは無いと思いますよ、本当にご苦労様でした。 

又、今大会は出場選手２４，０００名、前回より４，０００名増、外気温も前日

より３～４℃高く、晴天という事で途中棄権者の増大、土浦アマチュア無線クラブ

本部対応もパニック状態でした。コース内故障者の収容車両と現地民間車両とでピ

ストン輸送しているという生々しい話も救援担当者より報告がございました。大変

な一日でした。本当にクラブ員各局さん、無事に終了することが出来てよかったで

す。ご苦労様でした。ありがとう御座いました。 

以上 

 

余白を使ってフィリピン事情を少し 

JA1PBV 伊藤 寧夫 

 “クラブ行事に協力しないで、どこをふらついているんだ”とお叱りの声が聞こ

えそうです。 

アフガニスタンへの支援事業が昨年から延び延びになっていたのですが、６月に

は現地入りできそうだと連絡が入りました。ならばその間無駄には出来ないと日本

脱出を考えた次第です。4 月 14 日早朝、自宅を出てマニラに到着、成田で荷物が

多かったので偶然しりあった方に荷物を頼んだために、名前が違うと言われ荷物を

引き取れない。無線機材を運ぶの厄介ですね。 

何とか空港を出られ迎えの車で１時間ほどの小都市 CALAMBA に到着。離日前に貸

部屋を頼んでいた相棒のアパートに落ち着く。家賃８k円也とか。無料宿泊なのだ

が謝礼くらいは置いていかないと。無論、食費は出したり、出さなかったり。 

２ｋｍ位先のスーパーに行くにはトライシケル（原チャリを３輪車に改造、通常

客は５人乗る）で 1回 16円。少し遠くのスーパーに行くには、さらにジプニー（ト

ラックを人が乗れるようにしたもの）で 14円、後は歩き。これで物価が判ったと

思うが、日本の物価の高さに驚きますね。ウィスキーは 0.7Lで 300円から 400円、

１日の食費は 500円もあれば良し豪勢也。英語のレッスンは 400円/1時間を 3時

間/1 日。キリスト協会でやっている幼稚園の先生に個人レッスン、送迎は遠いの

でトライシケルをチャーター、1往復 400円也。これなら長期滞在も可能だ。 

ところが、35度を超える暑さ、6月からだと言う雨季が異常気象とかで連日の集

中豪雨でどこもかしこも冠水状態。短パン・Ｔシャツ・サンダル履きの毎日だが過

ごしにくい。夜は、ヤモリとアリと蒸し暑さで耐え難いが、難なく爆睡。こんなと

ころです。ちょうど紙面がなくなりました。失礼します。帰国は 5月 14日を予定 
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のつぶやき 
                           

  

☆昨年の JF1MFE の古稀のお祝いに、小さいお客さんが 

来ていました。彼の甥であるかつてのクラブ員 QDM のお子さん、 

つまり JO1FYS のお孫ちゃんです。 

 １３年目の初孫と伺いましたが、さぞ喜びもひとしおだったと思います。 

 先日、土浦の広報誌に載ってましたよ ！ その可愛いお孫ちゃんが１歳に 

なったのですね。ホントにおめでとうございます。 
（仕事で行くのですが、信用金庫で待っている時に見つけて、私も嬉しかったです。） 

 

 

 

 

 

☆グループサウンズ全盛時代は、『ジャガーズ』のファンでした。 

そのヴォーカル岡本信（５９歳）が亡くなったというニュースは出勤途中の

ラジオで知りました。その日は岡本信の誕生日でしたので、びっくり。還暦

の前日に亡くなってしまったのです。 

2 年前にジョウダン半分、PC で『ジャガーズ』と検索したら、あるんです

ね。それで、当時のアルバムが CD になっていたので迷わず購入。まあだ聴

いてます。 

 ♪若さゆえ～なやみ～ 若さゆえ～苦しみ～ 

かえれ 僕のこの胸に My baby want you  want you see again  

『君に会いたい』より 

 

 

 最近、物忘れがひどくてと思われる方は、 

私だけではないと思いますが、俗に言う「昔のこと」は良く 

覚えているものですよね。その「昔のこと」を話すとか、童心に 

返ってとかいうことが、認知症の予防にもなるそうです。 

楽しいこととか多少の興奮状態がアドレナリンの 

分泌を促し、健康を保つのに良いと言われて 

います。ウキウキ、ルンルンを積極的に 

作って、楽しい日々を過ごしましょう。 

             JN1VVE  
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かすみがうらマラソンに参加して 
                        ＪＦ１ＭＦＥ 久松満男 
      
去る４月１９日に土浦市とかすみがうら市で共催する“かすみがうらマラソン兼国

際盲人マラソン大会”が行われました。 
かすみがうらマラソンに参加、と言ってもランナーになったわけではない。ボラン

ティアとして土浦アマチュア無線クラブの一人としてコース内の救護活動に参加しま

した。 
クラブ員２０数名の局の協力を頂きまして大会委員の用意された車に便乗。リタイ

ヤした選手や、具合の悪くなった選手を救護、収容して本部に送る仕事です。 
今までは無線を使っての通信訓練活躍でしたが、某団体よりクレームが入り、今で

は大会本部の携帯電話を使っての協力です。今年は何台かＧＰＳの搭載された携帯電

話を使い本部や各車両間との連絡を何とか無事に行うことが出来ました。 
大会前日には準備の為、ＪＧ１ＪＧＡ／ＪＧ１ＯＳＸ／ＪＬ１ＬＬＭ／ＪＥ１ＲＬ

Ｋ／ＪＦ１ＭＦＥと各局の協力を得て携帯電話の準備や移動運用のテストをしました。 
大会当日は、晴天に恵まれたとは言え各局共早朝から参加して頂き携帯電話の配布

や取り扱いの説明でテンヤワンヤでした。 
今年もＪＧ１ＪＧＡフアミリーには大変お世話になりました。毎回本当にご苦労様

です。又、毎回参加の各局の皆さん何かと忙しい中、ありがとうございました。 
今回、久しぶりに参加して頂きましたＪＧ１ＥＸＴ竹内さん。今まではランナーと

してエントリーしていましたが、今回からは救護ボランティアでの参加です。 
もう、体が追いつかない、と笑っていました。ふふふ？ 
今年の参加者は、大会更新の２４,４８０人のエントリーで東京、那覇マラソンに次

ぐ、３番目に多い参加だそうです。これも、地元の皆さんや大会を支えている多くの
ボランテイアのみなさんのご協力があったからこそと感謝の言葉がありました。 
お天気も良かったせいか、救護、収容が忙しかったようでした。当局が乗車した、

医療車もてんてこ舞い。お医者さんも、いささか、参ったようでした。 
各局ありがとうございました・・・ 
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お 知 ら せ 
事務局長 JH1WGP 大木 武 

★ かすみがうらマラソン救護ボランティア無事終了・・・４月１９日 
 「第 1９回かすみがうらマラソン」の救護ボランティアが４月１９日にクラブ員各局

のご協力により無事終了しました。連絡系統は昨年に続き携帯電話でしたが参加協力

された各局ご苦労様でした。 
 参加協力局は以下の通りです。 

 ＪＡ１ＣＣＮ、ＪＧ１ＥＸＴ、ＪＡ１ＥＨＱ、ＪＧ１ＪＬＵ、ＪＨ１ＷＧＰ、ＪＥ

１ＲＬＫ、７Ｎ４ＮＪＸ、７Ｎ４ＪＭＯ、ＪＧ１ＮＵＶ、ＪＧ１ＮＸＱ、ＪＦ１ＰＥ
Ｌ、ＪＱ１ＣＲＳ、ＪＲ１ＣＣＰ、ＪＦ１ＭＦＥ、７Ｋ４ＩＩＪ、ＪＡ１ＩＯＡ、Ｊ

Ａ１ＬＩＳ、ＪＳ１ＶＰＹ、ＪＯ１ＦＹＳ、ＪＬ１ＬＬＭ、ＪＧ１ＯＳＸ、ＪＡ１Ｂ
ＮＨ、７Ｎ４ＰＥＫ、ＪＧ１ＪＧＡ、ＪＮ１ＮＶＳ 

 

★ 家族レクリエーションについて・・・潮干狩り近づく 

 家族レクリエーション、潮干狩りが近づいてきました。家族や友人、大勢の仲間

達と行きましょう。 
期日 ５月１０日（日） 

場所 木更津市 「牛込海岸」 
集合場所 午前７時までに水郷体育館南側の駐車場に集合 

連絡 例年通り、レピータを使用・・・出発後は 432.82ＭＨz予定 
参加申し込みは、月曜日のミーティング時にお願いします。また、役員の方にご連

絡頂いても結構です。 
 

★ 役員会のお知らせ 

 ５月２３日（土）午後７時よりニ中地区公民館にて役員会を開催致します。よろし
くご参集お願いいたします。 

 
 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
★ ＪＡ１ＰＢＶ局 伊藤さん またまた海外へ 

このほど伊藤さんが、またまたトルコに続く今年二回目の海外へ出発しました。 

約一ヶ月のフィリピン滞在だそうです。英語力をもっともっと高める目的のようで
す。 

電波が出るか？楽しみですね。健康には自信ありそうですが気をつけて下さい。 
 

★ 写真の提供 

写真は、JG1NUV 入山さん、裏表紙のパンフレットは JO1LEA 松澤さんより提供し
ていただきました。 

 

★ ７MHｚ（４０ｍ）のバンド幅が拡大しました 
すでにご承知と思いますが、100KHz のバンド幅が 200KHz と倍に広がりました。広く

なった７MHz、存分にお楽しみください。 
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役員名簿 平成 21年度 4月 1日  
役 名 局 名 氏 名 運営委員  事業担当 
会 長 JG1OSX  木島 一夫 

 

局 名 氏 名  局 名 氏 名 
副会長 JE1RLK 田中 文之  JG1HJV 森田 隆  JA1BNH 西成 弘 
副会長 JG1NUV 入山 俊昭  JR1CCP 長塚 清  JA1PMS 鳥羽 久良 
事務局 JH1WGP 大木 武 *  JR1DLX 平松 富雄  JE1OON 坂本 竜一 
事務局 JF1MFE 久松 満男  JO1FYS 久松 充信  JF1KZD 池田 正之 
事務局 JL1LLM 中田 達也  *は事務局長  JF1PEL 山越 道則 
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫     JG1TPW 野尻 紀年 
会 計 JN1VVE 高野 初江     JG1WMN 葛綿 繁 
JARL 茨城県支部役員への協力会員   JO1LEA 松澤 由幸 

JG1WMN 葛綿 繁 運営委員（事業）   JS1VPY 大関 傳 
JF1MFE 久松 満男 運営委員（催事）   

県支部 
役 員 

JG1TPW 野尻 紀年 監査指導委員   
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